

Notre émotion est grande d'annoncer le décès d'un homme plein d'humanité et de valeurs fondamentales,

## Monsieur René Kellerer

*engagé volontaire en 1944 au  
«Groupe mobile de la libération de l'Alsace»  
(G.M.A.)  
ancien maître-coiffeur*



dont la belle âme s'est envolée mardi 16 juin 2020, dans sa 99e année.

Sont dans le chagrin:

Son épouse chérie depuis 74 ans:

Manou **Kellerer-Bernit**, à Lausanne;

Ses filles:

Fanfan **Hauser-Kellerer** et son époux Bernard et leur fils Roland en France;

Cathy **Kellerer** et son compagnon Daniel **Piotet** – ainsi que sa fille Virginie et son fils, à Lausanne;

Sa sœur:

Denise **Werner-Kellerer** et famille, aux Pays-Bas;

Son cousin:

André **Détraz**, fidèle partenaire au Jass avec Josiane, à Montreux ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Suisse, en France et aux Pays-Bas.

Une absoute sera célébrée, vendredi 26 juin à 15 heures, en la chapelle B du centre funéraire de Montoie à Lausanne. Le lieu est assez grand pour respecter les distances préconisées, avec port de masque si désiré, pour réunir ceux qui souhaitent lui rendre un dernier hommage.

La famille remercie chaleureusement toutes les personnes de cœur travaillant à l'EMS – en particulier l'Unité Ravel où il résidait – pour leur dévouement infatigable, leur gentillesse, leurs soins attentifs et leur accompagnement, tout comme les nombreux résident(e)s qui l'ont entouré depuis 2015.

Adresse de la famille: Cathy Kellerer, chemin du Devin 44, 1012 **Lausanne**.

En lieu et place de fleurs éphémères, une cagnotte est constituée en faveur de la **Brasserie «Le Cygne»**, à Lausanne; repris récemment par Virginie et son compagnon Philippe, ce bel établissement a été lourdement fragilisé par la fermeture ordonnée pour cause de Covid-19.

Brasserie Le Cygne SNC, Banque cantonale vaudoise; IBAN: CH20 0767 0005 5472 0051; BIC/SWIFT: BCVLCH2LXXX.

Cet avis tient lieu de faire-part.